

ABSTRAK

Masluhah, 2022, *Pengaruh Perhatian Orang Tua Yang Merantau Terhadap Pendidikan Agama Anak di Dusun Talaga Blumbungan Larangan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing Fathorrozy M.Pd.I.

Kata kunci: perhatian orang tua yang merantau, pendidikan agama

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh perhatian orang tua yang merantau terhadap pendidikan agama anak di Dusun Talaga, Blumbungan, Larangan, Pamekasan. Rumusan masalah pada penelitian ini yaitu apakah ada pengaruh perhatian orang tua yang merantau terhadap pendidikan agama anak di Dusun Talaga Blumbungan Larangan Pamekasan, dan seberapa besar pengaruh perhatian orang tua yang merantau terhadap pendidikan agama anak di Dusun Talaga Blumbungan Larangan Pamekasan. Dalam penelitian ini terdapat dua variabel yaitu perhatian orang tua yang merantau dan pendidikan Agama anak.

Metode yang digunakan adalah menggunakan metode penelitian kuantitatif, yaitu dengan korelasi hubungan antar variabel. Populasi yang terdapat pada penelitian ini adalah anak dari orang tuanya merantau, orang tua yang merantau terdapat 30 orang. Karena yang akan menjadi populasi pada penelitian ini adalah anak dari orang tua yang merantau maka total anak di tinggal merantau sebanyak 72 anak. Sampel yang digunakan sebanyak 61 dengan menggunakan teknik solvin untuk menentukan banyak sampel. Sumber data penelitian ini diperoleh dari penyebaran angket dan observasi. Instrumen penelitian ini adalah angket tertutup yaitu responden tinggal memilih jawaban yang telah disediakan, pada pengumpulan data peneliti membagikan angket yang dibagikan kepada 61 anak di Dusun Talaga. Pada analisis data peneliti menggunakan aplikasi SPSS untuk uji validitas, uji reliabilitas dan mencari korelasi product moment dan dalam pengujian hipotesis menggunakan uji t.

Berdasarkan hasil penelitian, tidak terdapat pengaruh perhatian orang tua yang merantau terhadap pendidikan Agama anak di Dusun Talaga, Blumbungan, Larangan, Pamekasan. Hal ini dibuktikan dalam uji hipotesis dengan uji t, dimana nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu H_0 di terima dan H_a di tolak. Hasil pengujian menggunakan SPSS dengan $t_{hitung} = 1,135$, dan nilai $t_{tabel} = 2,001$. Jadi $t_{hitung} < t_{tabel} = 1,135 < 2,001$ (H_0 di terima dan H_a di tolak). Jadi, tidak terdapat pengaruh perhatian orang tua yang merantau terhadap pendidikan Agama anak di Dusun Talaga, Blumbungan, Larangan, Pamekasan. Kemudian untuk tingkat pengaruh perhatian orang tua yang merantau terhadap pendidikan Agama anak terdapat korelasi product moment (r) sebesar 0,254, dimana 0,254 berada di antara 0,200 dan 0,400. Yang menunjukkan hubungan tersebut dalam kategori rendah. Membuktikan rendahnya pengaruh perhatian orang tua yang merantau terhadap pendidikan Agama anak di Dusun Talaga Blumbungan Larangan Pamekasan.